

Entspannter Umgang mit Handy & Co.

Für eine gute Balance rund um die Mediennutzung

Elterneinladung



Wann? 04.11.2024 um 19 Uhr
Wo? Aula St. Ursula Gymnasium Arnsberg

Kinder müssen sich mit neuen Medien auskennen. Aber wie viel Mediennutzung ist empfehlenswert?

Smartphone, Playstation & Co. sind Fluch und Segen, denn Kinder verbringen oft mehr Zeit damit, als uns Eltern lieb ist. Moderne Technik bietet allerdings viele neue Chancen – und das Auskennen damit ist essenziell für das spätere Arbeitsleben unserer Kinder.

Doch Sie haben Fragen: Welche Grenzen sind für die Entwicklung meines Kindes wichtig? Wie sieht eine gute Balance zwischen Verboten und Zugeständnissen aus? Welche Gefahren werden unterschätzt? Ab wann ist Medienkonsum zu viel? Und wie entscheide ich das? In diesem Vortrag bekommen Sie Tipps und Anregungen, wie Sie Ihrem Kind den verantwortungsvollen Umgang mit digitalen Medien beibringen können.



Bedürfnisse verstehen

- Medienzeit darf auch Daddeln sein
- Auf Augenhöhe mit der Lebensrealität Ihres Kindes



Ein Rahmen für die Mediennutzung

- Vereinbarung treffen mit dem Medienvertrag
- Ich-Botschaften für gegenseitiges Verständnis



Wissen als Grundlage

- Gefahren und Chancen moderner Medien
- Sicher fühlen im Umgang mit neuen Medien



Praxisnahe Tipps und Strategien

- Gelassenheit mit der digitalen Welt entwickeln
- Worauf Sie beim Medienkonsum Ihres Kindes achten sollten

Freuen Sie sich auf einfach umsetzbare Tipps, die Sie zu Hause direkt nach diesem unterhaltsamen Vortrag anwenden können. Sie werden schnell positive Veränderungen erleben, die Ihr Familienleben harmonischer machen.

Sie möchten an dem Vortrag teilnehmen?

Dann melden Sie sich vorab per Email, unter Angabe der Teilnehmerzahl, für den kostenlosen Vortrag an:

schulpflegschaft@sug-neheim.de

Entspannter Umgang mit Handy & Co.

Für eine gute Balance rund um die Mediennutzung

Die Referent:innen der Akademie für Lernpädagogik begeistern seit Jahren Familien und Lehrkräfte mit ihren Vorträgen – online und an Schulen. Mehr als 300.000 Teilnehmer:innen sind bereits begeistert.



„Besonders gut gefallen hat mir, dass der Vortrag sehr kurzweilig war. Man hat sehr viel Spaß gehabt und neue Sachen gelernt.“

DENNIS KÖRNER, SEB-VORSITZENDER, WICHERN SCHULE



„Ich fand den Vortrag inhaltlich sehr ergiebig, sehr unterhaltsam aufgebaut und sehr abwechslungsreich gestaltet. Ich würde jedem empfehlen daran teilzunehmen.“

NICOLE REUTER, MUTTER, REALSCHULE HÖSBACH



„Mir hat an dem Vortrag gefallen, ein paar Tipps und Strategien mit an die Hand zu bekommen. Das Gefühl bei dem Vortrag war sehr positiv, es war eine sehr lockere Atmosphäre.“

ISABELLE STEIPER, SEB-VORSITZENDE, GYMNASIUM GRIMMELSHAUSEN



„Ich finde, dass dieser Vortrag ein bunter Blumenstrauß von ganz, ganz tollen Anregungen darstellt, die einem helfen können.“

CHRISTIAN CSURCSIA, KONREKTOR, SCHULVERBUND OBERES FILSTAL